

7/22 沖縄県スポーツ少年団交流剣道大会優勝報告

7月6日に行われた決勝で、市内石川で道場をかまえる沖縄剣志館が見事勝利を収め、開館7年目にして悲願の優勝旗を手にしました。市役所を訪れた選手たちは、優勝の喜びと九州大会への抱負を語りました。



8/5 県中体連 走り高跳び優勝報告

高江洲中学校3年生の石川成仁さん(写真前列左)が、第35回沖縄県中学校総合体育大会の共通走り高跳びで、1m80cmの記録をだし見事優勝。学校関係者と共に市役所を訪れ、その喜びを伝えました。



7/28 県高等学校定時制通信制夏季体育大会優勝報告

県高等学校定時制通信制夏季体育大会で、星槎国際高等学校ソフトテニス部が優勝。メンバーで高江洲中出身の新垣正人さん(後列左から2番目)ら選手と学校関係者が市役所を訪れ、その報告と全国大会への意気込みを語りました。



8/4 7年ぶりの全国大会へ与勝中学校ソフトボール部

7月26日に開催された第8回全日本中学生男女ソフトボール大会県予選会で、与勝中学校が見事優勝を手にしました。大阪府で行われる全国大会派遣が決まったメンバーは、市役所を訪れその報告を行いました。



8/5、7、13 絵を描き給食への関心を深める

石川地区の3小学校に通う児童9人が石川学校給食センターの壁に給食の絵を描きました。参加した児童は、調理師からアドバイスをもらしながら、美味しい給食の絵を一生懸命描いていました。



叙位叙勳

旭日単光章 山城 栄一 氏 (86)
石川山城 元石川市議 (6月17日逝去)

地域の伝統芸能を堂々と披露

「平成の名水百選」認定記念瀬利覚川まつり

7月19日、鹿児島県大島郡知名町で開かれた「平成の名水百選」認定記念瀬利覚川まつりに、市内から兼箇段獅子舞保存会の小学生から大人まで総勢28名と琉球舞踊研究所の祖堅初子さん(字上江洲)が出演しました。華麗な琉舞、ホラ貝やドラ、ソーゴの音に合わせて舞う獅子の姿に、会場から大きな拍手が送られていました。



まつりに参加した
兼箇段獅子舞保存会の皆さん



勇壮に舞う兼箇段の獅子舞

将来を担う優秀な人材育成を目指して

インターナショナルスクール設置に関する覚書を締結

7月25日「インターナショナルスクール」の設置に向け、沖縄県・うるま市・(株)旺文社の三者で基本合意覚書を締結しました。スクールは、私立学校で県民子弟等への国際的教育環境の提供と「沖縄科学技術大学院大学周辺整備計画」における国際的教育機関としての機能を併せ持つよう整備され、幼稚園、小・中学校の課程を有する一貫校となります。

将来を担う優秀な人材の育成や市内の児童・生徒との交流も予定されており英語教育の相乗的な向上やスクール周辺地域の活性化に期待が寄せられます。平成23年度の開学を目指し、市宇栄野比の具志川野外リクリエーションセンター敷地に建設が予定されています。



覚書を締結した(株)旺文社赤尾社長・仲井眞知事・知念市長
(写真左から)